みんなのひろば



楽しい学校

楽しく全力で競技に臨んだ運動会

荒沢 宗汰さん (訓中3年 栄 町)
稲辺 統麻さん (訓中3年 開 盛)
真壁 湊さん (訓中3年 穂 波)
飯田 颯良さん (訓中3年 元 町)

訓子府中学校の運動会は、「朱雀」「青龍」に分かれて競技を行いました。

朱雀のスローガンは「全力」で、練習から全力で楽しむことを心掛けました。印象に残っている種目は「ムカデリレー、系列全員リレー」です。練習を通して他学年との距離が縮まり、本番では良い勝負ができました。

私たちは3年生になり、中学校生活最後の年な

ので、一番楽しい思い出をつくりたいと思います。(荒沢さん、稲辺さん)

青龍のスローガンは、楽しんで勝つという思いを込めた「楽勝」です。印象に残っている種目は 朱雀と同じく「ムカデリレー、系列全員リレー」です。ムカデのメンバーとの息を合わせたり、バ トンの繋ぎ方など工夫しながら練習を重ねてきました。

3年生になり、私たちもこのクラスが最後なので、残りの中学校生活も楽しんで過ごしたいです。 (真壁さん、飯田さん)

短歌 訓子府短歌会

京の東京の「大き」」と、「き」の「大き」の平和を謳ふ憲法が、久の平和を謳ふ憲法が、人の平和を謳ふ憲法が、東幸町 吉野 良華 東幸町 吉野 良華 大田 町 瀬谷 隆夫 アランドに六十路の大はフとつ核のなき世を 世十路を越へし来たかよ老二人 世十路を越へし来たかよ老二人 世十路を越へし来たかよ老二人 世十路を越へし来たかよ老二人 世十路を越へし来たかよ老二人 世十路を越へし来たかよ老二人 世十路を越へし来たかよ老二人 世十路を越へし来たかよ老二人 一大山の声援送り一等賞 お子の成長楽しみながら 西幸町 佐藤 幸子 でいた驚き笑ふしかなし サアーと妻の悲鳴は反射的 マジに驚き笑ふしかなし ながにない まま おまず ま葉町 柴田 泰葉 おま町 柴田 泰葉 おまりの花を惜しみ眺むる しゃアーと妻の悲鳴は反射的 しゃ アーと妻の悲鳴は反射的

人いきいき

来場者の思い出となる祭りに

佐野 裕章さん(東 町 42歳)

訓子府の夏の一大イベント、第44回ふるさとまつりが7月8日、9日に開かれます。今回の実行委員長は、商工会青年部の佐野さんが務めます。

「大勢の方に来場いただき、楽しい一日を過ごしてほしい」と抱負を話していました。

「実行委員長を務めるのは2回目です。今年は行灯パレードの実施も含めて、規模を縮小しない前夜祭の開催が4年ぶりとなります。行灯パレードの参加団体には、華やかに盛り上げてほしいです。コロナ流行前のように前夜祭、本祭ともに大いに盛り上がるよう、青年4団体で協力して準備を進めています」



「本祭のプログラムは、JAアトラクション、子どもコーナーなど幅広い年代の方々に楽しんでいただける内容となっています。また、キャラクターショーや歌と笑いのステージでは、豪華ゲストが出演しますので、大勢の方に来場していただきたいです。商工会青年部では売店と子どもコーナーを担当するので、子どもたちを中心に、楽しんでもらえると嬉しいですね」

「幼少期、家族でふるさとまつりのオオコン・ミニコン激流昇り大会を応援したことが、今でも思い出に残っています。主催者として、来場者が楽しい思い出となるふるさとまつりを開催したいです」

「新型コロナウイルス感染症が5類に移行したので、今まで制約のあった商工会青年部の活動も少しずつ、再開したいと考えています。いろいろな行事への協力を通して、青年4団体の横のつながりを大切にしながら、これからもまちづくりに関わっていきたいです」

- 表紙から -

がんばったよ!運動会

6月17日に行われた「わくわく園の運動会」の写真です。

この写真をプレゼントしますので、ご 希望の方は7月28日)までに、役場総務 課窓口へお越しください。



広報 くんねっぷ 2023.7

ひみ ろん ばな の